

# Colegio Providencia celebró la Excelencia Académica del primer semestre 2025

La comunidad educativa reconoció a sus estudiantes destacados en una emotiva ceremonia que combinó logros académicos y expresiones artísticas.



ALUMNOS DE SÉPTIMO BÁSICO JUNTO A LA PROFESORA JEFE CRISTINA MORAN.



ALUMNOS DESTACADOS DE PRIMERO MEDIO JUNTO AL PROFESOR MILTON YAÑEZ.



CARMEN LINA CORDOVA JUNTO A LOS ESTUDIANTES DESTACADOS DE QUINTO BÁSICO.

En un ambiente de orgullo y gratitud, el Colegio Providencia realizó su tradicional Ceremonia de Excelencia Académica correspondiente al primer semestre de 2025, instancia en la que se destacó a los estudiantes que obtuvieron un promedio general igual o superior a 6,0, junto con el cumplimiento del mínimo de asistencia y responsabilidades escolares.

El acto comenzó con la entonación del Himno Nacional, seguido de palabras que subrayaron la constancia, responsabilidad y dedicación como pilares del éxito académico. "La excelencia no es un destino, sino un camino que se recorre día a día", se expresó durante la ceremonia, enmarcando el espíritu de la jornada.

Los reconocimientos abarcaron desde enseñanza básica hasta enseñanza media y la música también tuvo un espacio destacado, con la interpretación de Luciano Quintanilla, estudiante de 3º medio, quien ofreció una pieza que engalanó la jornada y reforzó la idea de que el arte es también una forma de excelencia.

El reconocimiento a cada uno de los homenajeados estuvo acompañado de mensajes de motivación y aliento, recordando que los logros alcanzados son solo un paso en el camino hacia nuevas metas. "Felicidades por sus logros, sabemos que aún faltan muchos más", se escuchó entre los discursos



ALUMNOS DE TERCERO MEDIO JUNTO A LA PROFESORA NICOLE ORELLANA.



ALUMNOS DESTACADOS DE CUARTO BÁSICO JUNTO A LA PROFESORA MARIBEL GALARCE Y LA ASISTENTE CARLA DIAZ.



ESTUDIANTES DE TERCERO BÁSICO JUNTO A LA PROFESORA MARÍA JOSÉ GALARCE Y LA ASISTENTE CAMILA OLIVARES.

que inspiraron a la comunidad.

La ceremonia concluyó con un llamado a seguir avanzando con perseverancia y pasión, destacando

que el Colegio Providencia no solo forma buenos estudiantes, sino también personas íntegras, generosas con sus conocimientos y respetuosas con su entorno.



EL PROFESOR ANDRÉS AMPUERO JUNTO A ALUMNOS DE CUARTO MEDIO.



EL PROFESOR CÉSAR CAUSTO JUNTO A ALUMNAS DESTACADAS DE SEGUNDO MEDIO.



LOS PEGUEÑOS DE PRIMERO BÁSICO JUNTO A LA PROFESORA CATALINA VILLAGRÁN Y LA ASISTENTE FERNANDA HENRÍQUEZ.



ESTUDIANTES DESTACADOS DE SEXTO BÁSICO JUNTO A LA PROFESORA JEFE PATRICIA SALAZAR.



LA PROFESORA LORENA CANTILLANA, AL CENTRO, JUNTO A SUS ALUMNOS DE OCTAVO BÁSICO.